
Frau Strie wies auf die ausliegende Tischvorlage mit den aktuellen Zahlen hin und teilte mit, dass 
die Daten im Unterausschuss vorbereitet worden seien.  
 
 
 
 


